

Fecha:24-06-2025Pág. : 5Tiraje:78.224Medio:La TerceraCm2:351,0Lectoría:253.149Supl. :La Tercera - PulsoFavorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Autoridades económicas chilenas dicen que hay que esperar para cuantificar los efectos en el país de la crisis EEUU - Irán







Rosanna Costa, presidenta del BC.

Autoridades económicas chilenas dicen que hay que esperar para cuantificar los efectos en el país de la crisis EEUU – Irán

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, señaló que por el momento los impactos en los mercados son acotados y que Chile cuenta con mecanismos de mitigación. En tanto, la presidenta del BC, señaló que aún es prematuro para evaluar las consecuencias.

O. HERNÁNDEZ / P. SAN JUAN

-Luego del Comité Político de este lunes en el Palacio de La Moneda, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, se refirió a los posibles impactos económicos del conflicto en Medio Oriente y de la participación de Estados Unidos en el enfrentamiento entre Irán e Israel.

"En lo que se refiere a los impactos económicos, por lo menos lo que alcancé a ver esta mañana, es que son impactos por el momento acotados, tanto en lo que se refiere al precio del petróleo como al dólar a nivel internacional", declaró Marcel.

Al respecto, el jefe de la billetera fiscal explicó que "esto parece indicar que hay un cierto compás de espera para ver que efectivamente se materializa algún tipo de amenaza o algún tipo de riesgo en lo que es el transporte de petróleo por el estrecho de Ormuz".

PRECIO DEL PETRÓLEO Y LAS BENCINAS

El ministro Marcel sostuvo que Chile cuenta con mecanismos de mitigación para enfrentar este tipo de fenómenos. "Eso por supuesto no implica total inmunidad, pero sí significa recibirlo de manera amortiguada", dijo.

Uno de estos mecanismos es la estabilización de precios de las gasolinas y del petróleo diésel. Lo que le "pone un límite a los ajustes semanales", señaló la autoridad.

"Vamos a tener de todas maneras esta semana un incremento por los aumentos de los precios internacionales de los combustibles, que ya hubieron durante las semanas anteriores, pero nuevamente va a ser un incremento que es acotado", declaró Marcel.

A lo anterior, el ministro agregó que Chile, "aparte del mecanismo de estabilización de precios de los combustibles, tiene también el propio tipo de cambio, es un mecanismo de amortiguación de shocks externos".

BANCO CENTRAL

La presidenta del Banco Central, Rosanna Costa, reiteró que aún es prematuro para evaluar el impacto económico y financiero, dado que todavía no se conoce ni la duración ni la magnitud de la guerra.

"El fin de semana vimos que Estados Unidos se involucró, pero dice que no se involucró como guerra propiamente tal. Está en un lugar de conflicto importante, no sabemos por dónde vienen las reacciones, si es largo, si es corto, por lo tanto, respecto a ese evento en particular, me parece que todavía no tenemos elementos de juicio suficientes para incorporarlo", dijo Costa tras presentar el último Informe de Política Monetaria (Ipom) en la Universidad de Los Andes.

En este sentido precisó que "incluso si hiciésemos hoy día el Ipom, no es obvio que podamos ir incorporando elementos o escenarios muy asociados a los desarrollos de esa guerra y de cómo avanza hacia adelante". •

